

Buddy - Bewerbungstag

Dieser Tag war für unsere Buddies ein wichtiger Tag. Neue Buddies, also Streitschlichter haben sich beworben und sind hinzu gekommen. Als erstes haben wir ein Kennlern-Spiel gemacht. Wir nennen es „das Erbsenspiel“. Dann wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Jede Gruppe hat für sich Activity gespielt. Danach hatten wir Hofpause und wurden anschließend in neue, kleine Gruppen aufgeteilt. Bei jeder Gruppe war ein 6-Klässler dabei. Er hat den neuen Buddies über das Buddysein erzählt. Also, was man alles schon gemacht hat, wie man sich fühlt, welche Verantwortungen man als Buddy übernimmt und so weiter. Und die Viertklässler durften Fragen stellen. Kurz darauf wurden alle älteren Buddies zusammengerufen und wir haben uns zusammengesetzt und über den Spieleschuppen gesprochen. Aus dem Spieleschuppen werden Geräte ausgeliehen, wie z.B. Seile, Bälle, oder Stelzen. Anschließend haben alle noch ein Abschluss-Fangspiel gespielt. Ganz zum Schluss haben wir uns ein letztes Mal in Gruppen zusammengefunden und ein Feedback für den Tag gegeben. Es war ein wirklich schöner Tag!

Fabia, 6b 26.8.2020